



## Mitteilungen und Anfragen

**Name** des Stadtrates

Gunter Walther (Bündnis 90/GRÜNE)

**eingereicht zur Sitzung des Stadtrates am**

26. 09. 2019

### **Betreff: Keine Verlängerung der Ausnahmegenehmigung für die Flächen der ehemaligen Großbäckerei Liecken**

Aufnahme eines TOP in den nächsten Stadtrat bzw. nach GeschO. § 2, Abs. 3 spätestens übernächsten Stadtrat mit folgenden Beschlussinhalt:

**Der Stadtrat der Stadt Weißenfels beschließt folgendes:**

- 1. Mit Schließung der Großbäckerei Liecken erlischt die Immissionsschutzrechtliche Ausnahmegenehmigung für Gewerbe jedweder Art auf dieser Fläche.**
- 2. Der Stadtrat unterstützt den Ortschaftsrat Burgwerben in seinen Bemühungen auf diesen Standort eine Wohnbebauung zu entwickeln.**

Erläuterung:

Die ehemalige Großbäckerei liegt mitten in einem Wohngebiet im Ortsteil Burgwerben und in direkter Nachbarschaft zu den Wohnblöcken des Kornwestheimringes. Von der Großbäckerei ausgehende Geräusche, insbesondere der LKW Lieferverkehr waren bis zur Eigenheimsiedlung Röntgenweg zu hören. Die Fläche hatte Bestandsschutz, da diese ehemalige Bäckerei bereits zu DDR Zeit gebaut wurde. Dieser entfällt nun. Mit dem Stadtratsbeschluss soll klar gestellt werden, dass auf dieser Fläche die Neuansiedlung von Gewerbe irgendeiner Art nicht genehmigungsfähig ist. Zugleich sollen damit bestehende Befürchtungen von Anwohnern entkräftet werden, die eine Weiternutzung der vorhandenen Industrieimmobilien zum Beispiel durch Logistikunternehmen befürchten. Eine weitere Sorge unter Bürgern ist, dass die Fa. Fleischwerke Weißenfels GmbH wegen des absehbaren Scheitern ihres Antrages vor Gericht, die Aufenthaltszeiten beladenen Schweinetransporter über die genehmigten 30 min. auszudehnen, diese Fläche/Gebäude für Wartehallen mit Aufstallungen für Schweineanlieferungen nutzen will.

Gunter Walther  
Bündnis 90/GRÜNE

Weißenfels, der 11. 09. 2019